

¿Aún sientes la soledad?

wilfrancy blanco

Image not found.

Capítulo 1

¿A veces no te sientes solo estando en compañía?

¿A veces no te sientes como que quisieras hablar con alguien, pero el nudo en tu garganta es incapaz de dejarte hablar?

Cuando trato de hablar las palabras simplemente no me salen, entonces es ahí cuando trato de escribir, pero siento cuando mi vista se nubla y no puedo ver si no, solo sentir las lágrimas que acarician mi cara.

Y es que es una emoción demasiado frustrante, es como si la voz en tu mente si escuchara más clara que muchas otras veces, tratando decir todo lo que piensa, pero luego es como si la respiración te faltara, por tratar de querer decir algo y simplemente tus emociones no te dejan expresar con la fluidez que deseas. Es como si todo tu cuerpo se contrajese para tratar de hacerte hablar, de hacer algo. Creo que esa sensación la describo como un mar de lágrimas saladas, es como si cada gota que recae por tu piel posa en una herida abierta.

Y una vez que estás calmado para contar todo lo que sientes, entonces esa persona encuentra algo mejor que escucharte y preguntar ¿Cómo estás? y para mi es donde le quita la magia que tenía esa persona, siempre he consolado sin esperar nada a cambio, he dejado problemas atrás y he buscado a esas personas, solo para que puedan sentirse mejor, aun sabiendo que yo estoy peor, pero ¿Qué puedo hacer si soy así?

Simplemente es como si ya estuvieras resignado a que no puedes contar con alguien cuando los tragos amargos se vuelven más fuertes, pero aun así no los dejas solos.

En esa noches donde solo queda el silencio y el sonido de tu voz retumbando tu mente, un sonido que a veces odias, es como estar resaltando en la oscuridad y nadie busca como romperlo , como si todas las personas a tu alrededor, familiares y amigos te darán la espalda en noches tan oscuras, y es en ese momento cuando tragas tu orgullo y tratas de hablar con alguien que sabes que no te entiende, con alguien que no sabe escuchar, es donde sientes que estás tan sola (o), es como si todo lo que en algún momento hiciste para hacerte notar y decir (Hey estoy aquí y necesito de ti) nunca importo, entonces comienzas a vivir como tal en las sombras de tu misma casa, es como si fueras un alma en pena en las cuatro paredes de tu cuarto donde por poco tiempo puedes ser tú, porque una vez que sales de la puerta de tu cuarto, donde tienes que actuar como si nada pasase. ¿Por qué para que perder tu tiempo con alguien que no quiere escucharte? A veces me siento como un cofre, que guarda secretos que nadie más conoce. Ese cofre que nadie se toma el tiempo de conocer y esperar a ver que tiene dentro, como un libro con un

título y portada aburrida que nadie se atreve a leer, pero que a veces tiene tantas historias que contar.

Wilfrancy Blanco.